

Sylvia Rolke

Vorsitzende Freie Wähler Frauen Baden-Württemberg



Zu meiner Person

In Kenia geboren, nach drei Jahren nach Lima (Peru) umgezogen, bin ich mit 6 Jahren als quirliges Mädchen nach Mannheim gekommen. Hier habe ich die deutsche Sprache, die Kultur der Deutschen und das Leben als nun "solcheine" lieben gelernt. Viele Dinge, die ich gerne verbessern möchte (u.a. das veraltete Bildungssystem), haben mich dazu bewogen, mich politisch zu engagieren. In dem Glauben, dass wir FREIENWÄHLER die einzigen sind, die aktuell ernsthafte Politik betreiben, möchte ich mich einsetzen, um irgendwann wieder stolz zu sein, hier leben zu dürfen. Mit den FW Frauen möchte ich – gemeinsam mit den starken Frauen aus diesem Vorstand – uns eine Stimme geben, Dinge zu benennen und zu verändern, die in unserer immer schräger werdenden politischen Welt schon fast tabuisiert werden. Ich bin eine Frau, habe drei Kinder geboren, sie großgezogen und kann dabei weit mehr Erfahrung in die Politik einbringen, als jeder Theoretiker abseits vom Leben. Ich bin stolz eine Freie Wählerin zu sein und als eine solche, hoffe ich auf eine tatkräftige Zeit, in der wir die Dinge angehen, Menschen bewegen und Mitstreiterinnen für unseren Weg gewinnen.

Kontakt

- 
-  sylvia.rolke@bw.freiewaehler.de
-  @sylviainezrolke
- 
-  www.freiewaehler-bw.de

Akademische Geschichte

Hochschule Mannheim

Diplom Kommunikationsdesignerin

Diplomarbeit mit 1,0 "Kreativität – kein Handbuch" bei Prof. Dr. Thomas Friedrich, heuristisches Traktat aus dem Bereich der Kommunikationswissenschaften

- Abschluss 1,3
- Davor Grundstudium der Betriebswirtschaftslehre an der Universität Mannheim – Studienwechsel wegen Fehlzeiten aufgrund der Erziehung meines heute 22-jährigen Sohnes (alleinerziehend, selbstfinanzierend...)

Berufliche Karriere

Geschäftsführende Teilhaberin von TonARTE Musikschule & Coaching in MA

80 Lehrer, >1500 Schüler

Weitere Berufserfahrungen auf Anfrage (One-Pager :))

- Entwicklung, Corporate Identity, Marketing, Projekte, Internetseite, PR, Werbung, Texte, Konzepte, Ideen...
- Als Herz der Schule, alles was es braucht... bis hin zur Weihnachtsdeko oder Fahrzeugbeschriftungen für ausfahrende Musiktherapeuten
- Der weibliche Kopf hinter dem starken Mann
- Politisch engagiert, um nicht zuletzt den Freien Musikschulen eine Stimme zu geben
- Als Mannheimerin für die FW Bezirksbeirätin (Sprecherin) der Schwetzingen-Stadt/Oststadt (ca. 30 000 Einwohner)

